
1 Jahr – Der Förderverein der Gabi-Schwarz-Mittelschule e.V berichtet 

 

Am 05.06.24 wurde der Förderverein der Gabi-Schwarz-Mittelschule e.V. gegründet. Der Verein ist 
inzwischen 1 Jahr alt und wir konnten schon viel bewirken. 

 

Es ging schon mit dem Sommerfest vom Schuljahr 23/24 los, wo wir dank First Arena Kaufbeuren 
einen 50kg Dönerspieß und Dank AK-AR Food die weitere Füllung gespendet bekamen. Die Döner 
kamen super an und wir konnten u.a. auch dadurch den Erlös beim Sommerfest toppen. 

 

Mit der Namensgebung (und Vorbereitung auf die Feierlichkeiten) kam irgendwie zeitgleich auch der 
Gedanke, dass die Trikots der Schulmannschaft schon sehr in die Jahre gekommen sind. Bei 
schulübergreifenden Turnieren könnte mit einem Satz neuer Trikots mit neuem Namen die Schule 
super präsentiere. Das ist dann aber eine Organisation, die aus der Schulkasse einfach schwer fällt. 
Die Mitglieder des Fördervereins horchten sich um, wer für Spenden in Frage käme. Im Februar war 
auch schon das erste Turnier und damit die Zeit knapp. Wir haben es geschafft (siehe Foto)! Dank der 
Sparkasse, dem Förderverein und Rubi Sport wurde der Wunsch erfüllt. Und obendrauf spendete der 
Chef der Herbst-Sonne einen Satz Fußbälle. 

Aber nicht nur das, wir haben neue Mitglieder gewonnen, die uns mit dem Jahresbeitrag von 15€ 
(teilweise auf Wunsch auch mehr) unterstützen. 

Auch erhalten wir unterjährig vereinzelt anonyme Geldspenden. 

Bei den Elternabenden und dem diesjährigen Sommerfest kamen weitere Einnahmen hinzu. 

 

Hier möchten wir uns aber auch ganz, ganz herzlich bei den ELTERN, Sachspendern und dem 
Werkunterricht bedanken, die uns mit Ihren Kuchen, Brezen, Crepes-Teig oder der Vogelhausspende 
so toll unterstützen. Und klar, Dank auch an ALLE freiwilligen Helfer bei den Festen und denen, die 

bei uns die Sachen kaufen! 

DANKE! 

 

Und im neuen Jahr? Stehen die Wahlen an (EB und FV), suchen wir weiterhin neue Mitglieder und 
dürfen wir unsere Medienarbeit ausweiten. Dafür suchen wir noch Unterstützung. Eltern, die das aus 
dem FF können und vielleicht gern Jugendliche aus der Schule dabei unterstützen. Näheres folgt auf 
der Schulplattform. 

 

Alle Infos rund um den Förderverein und die Anträge gibt es auf der Homepage. 

www.msmod.de/Foerderverein 
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